

## **PRESSEMITTEILUNG** **für die JG Rur-Kliniken, Düren** (St. Marien-Hospital und St. Augustinus-Krankenhaus)

29. September 2025

**Von:**

Josefs-Gesellschaft gAG  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen  
Custodisstraße 19 - 21  
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711 292, E-Mail: [k.erdem@josefs-gesellschaft.de](mailto:k.erdem@josefs-gesellschaft.de)



Foto (© Tatjana Opgenorth): Die neuen Auszubildenden am Rur-Campus in Düren-Birkesdorf

(2.223 Zeichen inkl. Leerzeichen)

## **150 Auszubildende starten am neuen Rur-Campus in Düren-Birkesdorf**

JG Rur-Kliniken begrüßen die ersten Schülerinnen und Schüler im modernisierten Pflegeausbildungszentrum „Rur-Campus“ am St. Marien-Hospital

**Düren.** Ein besonderer Tag für die Krankenhäuser der JG Rur-Kliniken und ihre Pflegeschule: Am frisch eröffneten Rur-Campus in Düren-Birkesdorf wurden 150 neue Auszubildende begrüßt. Sie

beginnen entweder die dreijährige Ausbildung zur generalistischen Pflegefachkraft oder die einjährige Ausbildung zur Pflegefachassistenz.

Für die neuen Schülerinnen und Schüler ist es ein Start mit Symbolkraft, sie sind die ersten, die ihre Lernreise in den modernisierten Räumlichkeiten des JG Rur-Campus antreten. Helle Räume, moderne und digitale Ausstattung, Skills Labs, Virtual-Reality-Module, Angebote rund um Nachhaltigkeit sowie internationale Nachmittage und Exkursionen bieten ein breites Spektrum an Lernmöglichkeiten. Damit entsteht ein Ausbildungsumfeld, das praxisnahes Lernen, innovative Konzepte und interkulturellen Austausch gleichermaßen fördert.

Nach einer offiziellen Begrüßung durch Schulleiterin Menka Berres-Förster lernten die Kurse ihre Kursleitungen kennen. Anschließend ging es in die Klassenräume, in denen Vorstellungsrunden, organisatorische Informationen und erste Teambuilding-Maßnahmen den Auftakt bildeten. „Wir freuen uns, dass wir so viele motivierte junge Menschen auf ihrem Weg in die Pflege begleiten dürfen. Der Start in unserem neuen JG Rur-Campus macht diesen Jahrgang zu etwas ganz Besonderem“, so Berres-Förster.

Annika Butzen, Geschäftsführerin der Dürener JG Rur-Kliniken, betont: „In einer Zeit, in der die Gesellschaft dringend qualifiziertes Personal im Gesundheitswesen benötigt, sind 150 angehende Pflegefachkräfte ein wichtiger Schritt für die Region.“

Der Rur-Campus steht dabei nicht nur für modernste Ausbildungstechnik, sondern auch für ein Umfeld, in dem persönliche Begleitung, Teamgeist und praxisnahe Erfahrungen großgeschrieben werden. Die JG Rur-Kliniken wünschen allen neuen Schülerinnen und Schülern einen erfolgreichen Start in einen Beruf, der Zukunft, Verantwortung und Sinn vereint.

Weitere Informationen zu den Ausbildungsmöglichkeiten: [www.marien-hospital-dueren.de](http://www.marien-hospital-dueren.de)

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](http://www.josefs-gesellschaft.de), Köln

*Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.*